

## **Hommage à René Charbonneau**

J'ai le regret de vous faire part du décès, survenu le 23 août dernier, d'un de nos collègues: le professeur René Charbonneau. L'abbé Charbonneau a débuté sa carrière à la Faculté des lettres où, disciple de notre collègue Jean-Paul Vinay, il participa au développement de l'unité d'enseignement et de recherche maintenant connue sous le nom de Département de linguistique et de philologie. Il occupa successivement les postes de directeur de ce département, de vice-doyen à la Faculté des lettres puis de Secrétaire à la Faculté des études supérieures à compter du moment de sa création en 1971. Il y consacra les dernières années de sa carrière soit jusqu'en 1984, année où il prit sa retraite. Professeur émérite, Monsieur Charbonneau laisse derrière lui un héritage impressionnant qui témoigne à la fois de ses connaissances professionnelles et de son attachement à son Université.